

生徒の声☞の一部を掲載します。

- 薬物使用は、自分だけでなく他人にも迷惑が掛かることがわかりました。間違った選択をすると、人生も間違ってしまうので、薬物またはタバコなどにも気を付けていきたいです。
- 日本人が大麻を合法的な国に行き大麻を使用することも違法であることがわかりました。また、覚せい剤の見本を拝見し、どのくらいの量なのかを目で確かめることができました。
- 薬物による犯罪が多いのは、その依存性を軽視してしまっていることです。これからが人生だという自覚を持ち、十分に中止していこうと思います。
- 薬物を使用すると、幻覚や記憶障害などになるということ、一度使ってしまうとやめられなくなるということがわかりました。
- 風邪薬の多量摂取（オーバードーズ）も薬物乱用になることがわかりました。医薬品もきちんと量を守って使おうと思いました。
- 最近ではキャラクターを描いて、警戒心をなくすような薬物があることを知りました。
- 若年層でも、インターネットを通して簡単に入手することができ、身近なものになってきているため、今回の講話で知りえた情報を周りの人に教えてあげたいと思いました。